

CHALLES

Amandine et Morgane sous les feux de la rampe, ce dimanche

Les Challoses sont à l'honneur dans « Les Abîmés », aujourd'hui au foyer loisirs de Parigné-l'Évêque.

A 6 et 7 ans, elles intégraient l'atelier théâtre sous la houlette de Yannick Livet. Aujourd'hui, Morgane et Amandine ont rejoint la troupe adulte pour la dernière pièce des Scoubidou, « Les Abîmés », qui sera jouée ce dimanche au foyer loisirs de Parigné-l'Évêque.

« Je n'ai jamais arrêté »

Curieusement, c'est sa grande timidité qui a conduit Amandine Courcelle à monter sur les planches. « Je venais d'arriver à Challes et je ne connaissais personne. À cette époque, en 1997, il y avait des ateliers lors des vacances scolaires. J'y ai participé, ça m'a plu, et je n'ai jamais arrêté. Le théâtre m'a aidé à surmonter ma timidité. J'aime être sur scène, entendre les gens rire ou pleurer, partager toutes les émotions que l'on peut donner au public » explique-t-elle.

« Le théâtre, je suis née dedans »

Pour Morgane Livet, le virus théâtral se transmet de génération en génération. « Le théâtre, je suis née dedans. Petite, j'assistais à toutes les répétitions de la troupe qu'avait créée mon père en Mayenne, et dans laquelle jouait mon grand-père. Quand nous sommes venus à Challes, mon oncle, puis un cousin ont pris la relève ». Quand elle se projette dans l'avenir, elle se voit metteur en scène, comme son père. « J'ai commencé à encadrer les jeunes du collège. Suivant la politique de la troupe, c'est aux anciens d'encadrer la relève. »

Sentiments et psychologie

« Les Abîmés » (1) sont quatre écorchés de la vie qui ne savent pas se comporter en société, ni même entre eux. Amandine et Morgane partagent l'affiche avec Julien Croiseau et Marc Picouveau, les quatre



Pour leurs premiers grands rôles, Amandine et Morgane n'ont pas choisi la facilité.

acteurs ayant contribué à la mise en scène. « C'est un travail de coopération » précisent-elles. Pour leurs premiers grands rôles,

elles n'ont pas choisi la facilité. « Tout tourne autour des sentiments et de la psychologie. Mais il n'y a pas de temps morts et nous avons réservé une surprise

aux spectateurs, en incluant du théâtre d'ombres et du théâtre d'objets. »

(1) Ce dimanche au foyer loisirs de Parigné-l'Évêque à 15 heures